

Ausflug zur Umweltschule „SchlönZ“ in Schlömen

Am 16.10.2024 machten sich die Klassen 2a und 2b auf den Weg nach Schlömen in die Umweltschule SchlönZ. Dort erfuhren die Kinder hautnah einiges zum Thema Hecke.



Die Kinder durften in Gruppen an einem lustigen Suchspiel teilnehmen und erfuhren ganz nebenbei einiges zu den Heckenpflanzen und ihren Früchten. Anschließend gestalteten sie einen Futterapfel für die Vögel im Winter und bastelten mit Blättern und Modelliermasse einen schönen Herbstanhänger.



Die Kinder hatten sehr viel Spaß und haben eine Menge gelernt. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Frau Mücke und freuen uns auf unseren nächsten Besuch!